

Vendí el coche y el comprador no transfirió. ¿Quién paga ahora el IVTM?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 15/03/2010 12:44

Comentario enviado por:

Joaquin

Marzo 15th, 2010 en 11:25

Vendí un coche el año pasado (2009). El nuevo propietario no lo transfirió y en enero lo vendió a un tercero.

A1 de enero el titular en tráfico era yo y me ha llegado el impuesto a mí.

¿A quien corresponde el pago? ¿Que puedo hacer?

=====

Re: Vendí el coche y el comprador no transfirió. ¿Quién paga ahora el IVTM?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 15/03/2010 12:44

Es muy importante estar pendiente de que se realizan correctamente los trámites de transferencia en el momento de la compraventa..

En tu caso, como a 1 de Enero seguía tu nombre a efectos oficiales es correcto que te lo cobren a ti y no puedes hacer nada al respecto ni en Tráfico ni en el Ayuntamiento.

Lo único que puedes hacer es reclamarle el importe al que te lo compró a ti hablando con él.

Salu2

=====